

## 新型コロナウイルス感染拡大に伴う市長メッセージ

### 【市長メッセージ】

市長の松井です。

市民のみなさまには、新型コロナウイルス感染防止対策にご理解とご協力を賜り感謝いたします。

新型コロナウイルス感染拡大の第4波の発生に伴い、東京都、大阪府、京都府、兵庫県に「まん延防止等重点措置」に続いて、3度目の「緊急事態宣言」が4月25日から5月11日の間発令されております。

桜井市をはじめ、奈良県下においては感染者の拡大傾向が続いており、奈良県では先日27日に「新型コロナウイルス対策本部」が開かれ、「緊急対処措置」が示されました。

市といたしましても、感染拡大が続いていることにつきましては、強い危機感を持っており、ゴールデンウィークを前にして、県外からの流入者が増加することに深い懸念を抱いております。

本市といたしましては、これまでも、感染防止対策に全力を挙げて取り組んでまいりましたが、今回、「緊急対処措置」を受け、感染拡大に歯止めをかけるため、4月29日から感染状況を見ながら当面の間、市主催の行事・イベントを中止または延期し、市の公共施設の利用を市民に限定するなどの措置をとることとします。

また、今の市の現状を踏まえ、市内飲食事業者に対し、感染防止対策に係る支援を、現在検討しております。

ゴールデンウィーク中の市の連絡体制についても、万全を期したいと考えております。

今後も、あらゆる面で対策を講じ感染拡大に歯止めをかけてまいりますので、市民のみなさまには、ご不便をかけることになりますが、あらためて感染防止対策の徹底と市の感染対策方針へのご協力をお願いいたします。

### 【感染拡大に対する注意喚起】

- ・不要不急の外出ができるだけ控えてください
- ・基本的な感染対策をご家庭でも徹底してください
- ・外食する場合は、少人数、短時間の利用にとどめ、感染防止対策しているお店を選び、マスクを外しての会話をしないでください。